













GRAN CANARIA

2/4 DE MAYO DE 2024





















Valsequillo pondrá el punto y final al 48 Rally Islas Canarias

Por segundo año consecutivo, el municipio grancanario acogerá el apasionante Power Stage, una especial que además de aportar puntos extra proclamará al vencedor de la cita europea. Además, Valsequillo será sede de algunos de los test privados de la presente edición.

Viernes. 15 de marzo de 2024. Las Palmas de Gran Canaria.

Uno de los puntos más interesantes de cada prueba del FIA European Rally Championship (FIA ERC) es el Power Stage. En el Rally Islas Canarias no iba a ser menos, no en vano, es la especial que otorga puntos extra y la que proclama al vencedor de la prueba. Ese privilegio recaerá, por segundo año consecutivo, en el municipio de Valsequillo, que además acogerá alguno de los test previos al inicio de la competición.

Vinculado a la prueba europea desde hace varias ediciones, el municipio grancanario destaca por su belleza y por la calidad de sus carreteras, dos características que encajan como un guante en el Rally Islas Canarias. Si hasta hace unas temporadas daba el pistoletazo de salida, y con ello calmaba el ansia de los aficionados, ahora le toca el turno de bajar el telón con el privilegio de sellar la clasificación final.

"Consolidamos esta apuesta por el mayor evento deportivo de Canarias", aseguraba durante este encuentro Francisco Atta, alcalde de Valsequillo. "Formamos parte de esta familia que conforma el Rally Islas Canarias, en ella nos sentimos muy contentos, fundamentalmente por la promoción y por la participación en su conjunto de diferentes municipios", continuó. "La dinamización económica es importante, el rally tiene un impacto indudable, pero también permite visibilizar Valsequillo; vamos a seguir apostando y creyendo en el Rally Islas Canarias", subrayaba el primer edil. "Hemos sido partícipes en el crecimiento de la prueba y estamos muy contentos por haber llegado al WRC en 2025 y 2026; esperamos ser un municipio activo en esas ediciones", concluyó.

"Valsequillo ya es un clásico en el rally; siempre se ha diferenciado iniciando o acabando la prueba", recordó Germán Morales. "Son muchas ediciones de colaboración mutua y el resumen es más que satisfactorio entre Valsequillo y el Rally Islas Canarias", apuntaba el presidente de Todo Sport. En cuanto a la futura etapa en el WRC, señaló que "el apoyo de



























GRAN CANARIA

2/4 DE MAYO DE 2024























los municipios ha hecho de lanzadera para conseguir lo que hemos firmado hace unos días", valorando de manera especial la apuesta de cada uno de ellos.

Francisco Atta, como alcalde de Valsequillo, y Germán Morales, como presidente de Todo Sport, firmaron el nuevo acuerdo de colaboración en compañía de Natalia Ramírez, concejala de Deportes, y de Miguel Espino, coordinador de Seguridad del 48 Rally Islas Canarias.

El Rally Islas Canarias está organizado por Todo Sport y promovido por el Gobierno de Canarias por Promotur Turismo de Canarias, el Cabildo de Gran Canaria a través de su Instituto Insular de Deportes y el Patronato de Turismo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de las Palmas de Gran Canaria vía su Instituto Municipal de Deportes y la concejalía de Turismo y LPA Visit. Colaboran empresas privadas como Fred. Olsen Express & Baleària, Hyundai Canarias, Avis Canarias, Repuestos Doral, Lopesan, Sonocom y ServiTecni.









